

Nadie se explica la locura



◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y JORGE UMAÑA T.**

Periodista de la Teja y corresponsal GN

Edwin Jiménez sentía una gran presión por todo lado.

Estaba sin brete, no se llevaba bien con la esposa y andaba sin un cinco en la bolsa.

Esas son tres posibles razones que lo llevaron a cometer una locura la noche del lunes que fue descubierta hasta la mañana del martes.

Claro, lo que hizo es algo que nadie justifica ni entiende.

Jiménez se tiró a un guindo de 15 metros en Esparzol, un pueblo de Esparza, con su hija de 5 años en los brazos.

El hombre, de 28 años, murió por la caída; la chiquita sobrevivió y fue ella quien contó lo que había pasado. Este martes en la mañana caminó cerca de un kilómetro hasta llegar donde la familia. Tenía una gran herida en la cabeza y sangraba mucho. Primero se pensó que había sido atacada por el papá, pero luego se descartó.

Rosa Jiménez, tía del ahora fallecido, confirmó que el hombre



La chiquita le dibujó un "Te quiero" al papá. JORGE UMAÑA PARALT

llevaba varios días sin brete y eso lo tenía tenso y preocupado.

La menor de edad se recupera en el hospital de Niños.

Hoy en la mañana serán los funerales de Jiménez en San Rafael de Esparza.



El hombre, de 28 años, será sepultado hoy en Esparza. JORGE UMAÑA PARALT

CREO QUE...



XENIA BARQUERO
VECINA

JORGE UMAÑA PARALT

"No lo puedo creer. Edwin era un muchacho bueno y trabajador. No era un hombre violento".



JOHANA SÁNCHEZ
VECINA

"Ese hombre amaba a su chiquita. Era los ojos de él. Estoy muy impresionada con todo lo que pasó".



ANA LORENA VENEGAS
VECINA

"Él era un hombre muy reservado. Hacía sus cosas, pero en la casa, nunca en público".